

HOSPITAL JUAN RAMÓN JIMÉNEZ

## Dificultades para cubrir una plaza en Pediatría

El hospital onubense confía en contar pronto con un médico que atenderá las consultas para los pacientes con procesos endocrinos

ENRIQUE MORÁN

■ HUELVA. La dirección del Área Hospitalaria del Juan Ramón Jiménez ha respondido a las quejas expresadas por la Asociación Provincial de Diabéticos (Aprodihu) que denunciaban un parcial desmantelamiento de la consulta de Endocrinología Pediátrica. Dichas quejas se centraban preferentemente en la desaparición de un pediatra que ha sido sustituido por otros pediatras que "no tienen ni la formación ni la experiencia necesarias en Endocrinología Infantil para hacerse cargo de este tipo de patología", según declaró Aprodihu.

Desde el Juan Ramón Jiménez se ha querido aclarar en primer lugar, que no existe una especialidad médica que se denomine Endocrinología Pediátrica, sino que sencillamente existen pediatras, es decir, existe una consulta especializada para este tipo de patología pero no es una especialidad médica reconocida.

Aun así, admite que para esta

consulta dentro del servicio de Pediatría, se ha ocasionado una baja y que están teniendo ciertas dificultades para cubrirla. Desde la dirección del hospital onubense se argumenta en primer lugar, que existe una mayor oferta que demanda lo que "ha provocado que la plaza de Pediatría para atender esta consulta haya salido a convocatoria pública por tercera vez en los últimos meses", según nota firmada por la dirección del Juan Ramón, que añade que "en los próximos días está prevista la resolución de esta nueva convocatoria con la que esperamos dar estabilidad a la atención en esta consulta

### PUNTUALIZACIÓN

El Juan Ramón aclara que no existe a nivel nacional, la especialidad de Endocrinología Pediátrica

en tanto se resuelven las mencionadas oposiciones".

Las oposiciones a las que se hace referencia son el proceso extraordinario de consolidación de empleo; "en tanto se resuelve dicha convocatoria de oposiciones, las plazas sólo pueden cubrirse de manera provisional". Pese a este proceso jurídico-laboral, desde el Juan Ramón se garantiza que "la consulta funciona con regularidad, estando cubierta por los pediatras de servicio, perfectamente capacitados para la atención de la misma".



ATENCIÓN. El hospital onubense señala no tener intención de acabar con la consulta especializada.

### PLAN INTEGRAL 2003-2007

## El niño diabético es uno de los grupos de preferencia

La Consejería de Salud ha aprobado recientemente el Plan Integral de Diabetes para el período 2003-2007, que tiene como finalidad, coordinar las actuaciones sanitarias y los recursos disponibles para la atención integral a las personas con diabetes. Persigue además, abordar las distintas fases de la historia natural de esta patología. En Huelva, dos profesionales médicos y de enfermería del Juan Ramón Jiménez están liderando el grupo de implantación del proceso diabético, junto a profesionales de atención primaria, con el objetivo de facilitar la atención continuada e integrada a estos pa-

cientes. El niño con diabetes constituye uno de los grupos objeto de actuaciones especiales en el Plan, estableciendo cuatro líneas de intervención en el período 2003-2007: garantizar el diagnóstico y atención precoz del niño con diabetes; promover la atención continuada del niño con diabetes por un equipo multidisciplinario, con comunicación fluida con atención primaria; optimizar la atención al niño con diabetes fuera de los centros sanitarios (escuela, campamentos de verano...) y facilitar la transición adecuada entre los equipos pediátricos y de adultos.

Por otro lado, el Juan Ramón señala que habitualmente la detección del proceso de diabetes se produce en los centros de salud por el pediatra de atención primaria, siendo remitidos al hospital en casos de urgencias, estudios complementarios complejos u otras complicaciones que requieren hospitalización, manteniéndose la continuidad en la atención con el pediatra de atención primaria en función de la valoración de cada caso. Con esto, el hospital ha querido responder a lo apuntado por la Asociación Provincial de Diabéticos que indicaban que hasta hace poco, la consulta en el Juan Ramón ha sido "accesible en cualquier momento a las familias de los niños afectados por estas enfermedades (y nadie ajeno al tema, puede llegar a imaginar cuánta falta nos hace un profesional de referencia para cuando nuestros niños diabéticos sufren algún tipo de complicación o simplemente, para seguir su tratamiento)", indicaba Aprodihu.